

paradas dignas de un meta de superior categoría, también son dignos de destacar Capella, Pons, Ortafá y Fernández y la oportunidad de Lloveras.

El señor Nogués llevó la dirección del encuentro sin dificultades y con autoridad. Los equipos fueron:

Llissá. — Cladellas, Sanglás, Bonet, Hiniesta, Soley, Arimón, Cladellas, Cladellas, Parera, Castellón y Huguet.

San Feliu. — Vernet, Garriga, Capella, Ila, Pons, Gómez, Fernández, Ortafá, Lloveras, Guirado y Font.

V.

En Palau de Plegamans

PALAU 6

LA GARRIGA 2

El equipo de La Garriga después de su reciente victoria sobre el San Feliu, uno de los presuntos aspirantes al liderato, era esperado con el máximo interés por la afición local, toda vez que en anteriores competiciones siempre había disputado excelentes partidos con el Palau.

No fué, en verdad, del todo malo el partido, vimos buenas jugadas y una gran voluntad y nervio por ambos lados, aunque durante la primera parte el juego fué insulso y monótono, pero la segunda, de un completo dominio del Palau, nos compensó lo poco que habíamos disfrutado durante la primera ya que éste realizó un juego formidable. El abultado tanteo registrado no fué otra cosa que el reflejo de la superioridad física de nuestros muchachos, que como ya nos tienen acostumbrados desde hace algunos partidos, realizaron una segunda parte admirable, llenos de facultades y energías, demostrando que aguantan bien y con buen tren los 90 minutos de juego.

Anglo Española Electricidad S. A.

Cámaras Frigoríficas

Reparación e instalación

Representante oficial:

VACCA H.NOS

Granollers

El equipo de La Garriga, pese a la derrota sufrida, no es de los que dan su brazo a torcer fácilmente, sino que hasta el último minuto se defendió con tensión e incluso en no pocas ocasiones intentó acortar la distancia que le llevaba el Palau en el marcador; no obstante, acusó falta de compenetración y fondo, llegando a los últimos momentos del partido visiblemente desmoralizados.

Empezó el partido a las 4'30 de la tarde, soplando fuerte viento que daba de lado en el campo, perjudicando a ambos equipos por igual y siendo la causa de que muchas jugadas no tuvieran más vistosidad por controlarse el balón con dificultad.

A las órdenes del árbitro señor Vidal, que estuvo acertado en su cometido, los equipos se alinearon así:

Palau. — Llargués, Malla II, Torras, Mas, Bausa, Serratacó, Coll, Padró, Payola, Malla I, Soler.

La Garriga. — Guiu, Salvá, Boget, Llucián, Palá, Ricardo, Fernández, Benito, Romero, Calls, Villar.

Los goles fueron marcados por Malla I, Benito y Malla I en el primer tiempo y Payola (2), Malla I y Padró, por los locales y Romero por los visitantes en el segundo tiempo.

Corresponsal.

En Montcada

SAN JUAN 5

CANOVELLAS 1

Magnífica victoria lograda por el conjunto de San Juan, ante sus incondicionales, que por primera vez les vimos salir sonrientes del terreno de juego, no por los goles, sino por el juego y el entusiasmo que pusieron los jugadores para lograr rehabilitarse ante su público. Este público que tanto lleva sufriendo durante toda la temporada que ha visto perder partidos a causa de las lesiones y la mala suerte que el equipo lleva consigo. Hoy que por primera vez ha podido salir el equipo casi completo, porque aún faltan algunos titulares, se ha podido apreciar que de haber contado desde un principio con todo el cuadro de jugadores, su clasificación no sería tan baja.

Empieza el partido jugando el Canovellas a favor de viento, realizando bonitas jugadas, muy rápidas, en una de las cuales el meta local se luce al despejar de puños un fuerte chut. Poco a poco se va imponiendo el conjunto local, Perés desaprovecha una magnífica ocasión, si bien el mismo jugador consigue el primer gol local, a continuación Romero marca el segundo. El Canovellas, no se amilana, pero sus avances son cortados magníficamente por las líneas defensivas, que juegan un buen partido. Boluda, en una bella jugada está a punto de marcar pero lo impide el guardameta local en una gran parada. Romero, consigue el tercer tanto; en una jugada del interior izquierda, que avanza sorteándose a dos jugadores y cuando iba a marcar es zancadilleado, el árbitro señala penalty y Dalmau, lo transforma en el tanto del honor del Canovellas.

La segunda parte, ha sido de franco dominio local, que ha conseguido dos nuevos tantos por mediación de Vendrell y Balter. Habiéndose distinguido por los locales Vendrell, los volantes Hernández y Sáez, Rosalench y Benjenante, que ha sido aplaudido al retirarse a la caseta. Por el Canovellas ha sobresalido Boluda y la disciplina que han demostrado.

Una gran actuación del árbitro señor Tura, que ha alineado a los equipos en la forma siguiente: Blanch, Vilarrasa, Calzada, Fonaller, Pérez, Fábregas, Morata, Boluda, Dalmau, Bosch y Costa, el Canovellas y Benjenante, Rosalench, Carlos, García, Hernández, Sáez, Ramón, Vendrell, Balter, Romero y Molgosa, el San Juan.

Corresponsal.

Rodoreda
Copas-Trofeos-Medallas

para todos los deportes

Clavé, 30

Granollers

CAMILO RAICH

Despacho:

Plaza Perpiñá, núm. 27

Teléfono 83

Tratante en Ganado de Cerda

Corrales:

Calle Manresa, núm. 2

Teléfono 40

GRANOLLERS